

2022 年 12 月 23 日

新型コロナウイルス感染者の発生について

株式会社相鉄ビルマネジメント

2022 年 12 月 23 日（金）、弊社本社事務所に勤務している従業員 1 名（事務職）が新たに新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員の感染判明までの経緯は、下記のとおりです。なお、当該従業員は、現在、自宅にて療養しております。

- ・ 12 月 20 日（火）：通常勤務。マスク着用のうえ、会議等出席も体調変化なし。
- ・ 12 月 21 日（水）：通常勤務。マスク着用のうえ、会議等出席も体調変化なし。
- ・ 12 月 22 日（木）：最終出勤日。マスク着用のうえ、会議等出席も体調変化なし。
帰宅後、発熱により、抗原検査を実施し、陽性判定。

弊社では、本日までに下記の対応をいたしております。

- ・ 当該従業員の行動履歴に基づき、濃厚接触者は存在しないことを確認しております。
- ・ 当該従業員については、12 月 29 日（木）までの期間、自宅療養といたします。

今後も、弊社は、保健所などと連携し、社内外への感染拡大防止、ならびに従業員 およびお取引先さまの安全確保を最優先に対応に努めてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上